¿SERÁ?

Plan con maña

Alito Moreno ofreció renunciar a su escaño en la próxima integración del Senado, donde tiene seguro estar en los primeros lugares de las plurinominales, pero de manera muy conveniente, o a lo mejor no lo sabe, hizo su anuncio cuando ya **pasó la etapa de renuncias** y sustituciones de candidatos, que ahora solo se pueden dar por fallecimiento o discapacidad... Con razón nadie le cree. Dicen que a una oferta de él hay que buscarle siempre la trampa. ¿Será?

Negociación futbolera

El INE tuvo contacto con la Federación Mexicana de Futbol, que aceptó poner el horario de la semifinal Cruz Azul contra Monterrey en un horario que no se empalme con el tercer debate presidencial, por lo que el futbol comenzará a las 18:00 horas y el último encuentro entre los candidatos a las 20:00 horas, a diferencia del domingo pasado, cuando una parte del debate chilango coincidió, precisamente, con el partido rumbo a la semifinal de dos equipos de la capital. Como que ahí faltó sensibilidad... ¿Será?

Impunemente

El Presidente, al querer corregir el salario que recibe María Amparo Casar en la Asociación Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad, dijo ayer que la cifra no la consultó en el portal de Transparencia, sino que la tomó del SAT...; Se habrá dado cuenta que reconoció que violó el secreto financiero?, tal vez sí, pero hay que recordar que allá en Palacio Nacional no les gusta que les salgan con que la ley es la ley. ¿Será?

Apuesta al campo

Nos comentan que el plan agropecuario de Claudia Sheinbaum, que coordina el equipo del Dr. Julio Berdegué, describe perfecto lo que sería el segundo piso de la transformación en caso de que la morenista ganara: primero, prevé mantener todos los programas del Bienestar, como los precios de garantía, la entrega de fertilizante, así como el programa Sembrando Vida, a lo cual se le aplicaría una fuerte inversión en tecnificación y ciencia, para buscar una mayor producción y un eficiente uso del agua, que tanta falta hace actualmente. Sin duda un gran reto. ¿Será?

División morenista

Dicen que la presencia de Santiago Taboada en Cuajimalpa, no solo fortaleció a Carlos Orvañanos en la contienda por la alcaldía, sino que a su paso por ahí dejó a Morena dividido, pues una parte importante jaló con el panista... Nos comentan que Adrián Rubalcava no puso buena cara cuando le dijeron de la deserción de los morenistas encabezados por Christopher Becerril, fundador del partido en ese lugar. ¿Será?

¿Y Margarita? A quién no se le ha visto muy seguido en campaña es a la candidata-diputada Margarita Zavala, que busca reelegirse en el Distrito X federal y compite con Ulises Labrador, quien ya la invitó a debatir... parece que a diferencia de otros distritos aquí los ciudadanos se quedarán con las ganas de ver la confrontación de proyectos. ¿Será?